AVISO DE PRIVACIDAD

CORPORATIVO DE TELECABLES S.A. DE C.V.

DOMICILIO: BOULEVARD ADOLFO LOPEZ MATEOS, No. 1117 OTE., INTERIOR 8, COLONIA CENTRO, C.P. 38000, CELAYA, ESTADO DE GUANAJUATO.

En cumplimiento con lo establecido por la ley federal de protección de datos personales en posesión de particulares, corporativo de telecables s.a. de c.v. (en lo sucesivo corporativo de telecables) hace de su conocimiento la política de privacidad y manejo de datos personales, en la que en todo momento buscarán que el tratamiento de los mismos sea legítimo, controlado e informado, a efecto de garantizar la privacidad de los mismos.

Corporativo de telecables es concesionaria de una red publica de telecomunicaciones para prestar el servicio de televisión y audios restringidos en la población de abasolo, estado de Guanajuato y garantizara la protección y respeto de los datos personales proporcionados por los usuarios, siendo el responsable del tratamiento de los mismos cuando sean recabados a través de la dirección de internet: <u>www.tvrcomunicaciones.com.mx</u> (en lo sucesivo **"sitio"**), medios impresos y/o vía telefónica (en lo sucesivo "otros medios").

Los datos personales ("los datos") que los usuarios y visitantes del sitio de internet del sistema de televisión y audios restringidos concesion por corporativo de telecables s.a. de c.v., son tratados por esta empresa ("el responsable"), con domicilio en boulevard Adolfo López Mateos 1117 ote., interior 8, colonia centro, c.p. 38000, celaya, estado de Guanajuato, para los siguientes fines:

*Proveer los servicios requeridos por el usuario

*Informar sobre cambios o nuevos servicios que estén relacionados con el contratado por el cliente.

*Dar cumplimiento a obligaciones contraídas con nuestros clientes.

- * Evaluar la calidad del servicio.
- Realizar estudios internos sobre hábitos de consumo.
- * Elaborar cotizaciones.

Los datos personales podrán incluir de manera enunciativa más no limitativa, los siguientes:

- *Nombre completo *Fecha de nacimiento
- *Fecha de nacimiento
 *Género
 *Género
 *Estado civil
 *Domicilio (Calle, Número, Interior, Colonia, Delegación, Código
 Postal, Población)
 *Teléfonos fijos
 *Teléfono móvil
 *Correo electrónico

Para las finalidades señaladas en el presente aviso de privacidad, podemos recabar sus datos personales de distintas formas: cuando usted nos los proporciona directamente; cuando visita nuestro sitio de internet, y cuando obtenemos información a través de otras fuentes que están permitidas por la ley.

Corporativo de telecables s.a. de c.v. no recaba datos personales sensibles a través del portal de internet. No obstante, si se diera el caso, se obtendrá el consentimiento expreso y por escrito del titular para su tratamiento, a través de su firma autógrafa, firma electrónica, o cualquier mecanismo de autenticación.

DATOS PERSONALES QUE RECABAMOS DE FORMA DIRECTA

Recabamos sus datos personales de forma directa cuando usted mismo nos los proporciona por diversos medios con el objeto de que le prestemos un servicio. los datos que obtenemos por este medio pueden ser, entre otros:

- * Nombre o razón social * RFC * Domicilio * Forma de pago * 4 últimos dígitos de la cuenta bancaria

DATOS PERSONALES QUE RECABAMOS CUANDO VISITA NUESTRO SITIO DE INTERNET

*Dirección IP

DATOS PERSONALES QUE RECABAMOS A TRAVÉS DE OTRAS FUENTES

Podemos obtener información de usted de otras fuentes permitidas por la ley, tales como los directorios telefónicos o laborales. Los datos que obtenemos por estos medios pueden ser, entre otros:

- * Nombre o Razón Social * Teléfono * Correo Electrónico

La información que se recaba a través de nuestra página de internet, es general, tal como la cantidad y frecuencia de los usuarios al sitio y sus distintas áreas por medio de "cookies".

Las cookies son archivos de texto que son descargados automáticamente y almacenados en el disco duro del equipo de cómputo del usuario al navegar en una página de internet específica, que permiten recordar al servidor de internet algunos datos sobre este usuario, entre ellos, sus preferencias para la visualización de las páginas en ese servidor, nombre y contraseña.

Por su parte, las web beacons son imágenes insertadas en una página de internet o correo electrónico, que puede ser utilizado para monitorear el comportamiento de un visitante, como almacenar información sobre la dirección ip del usuario, duración del tiempo de interacción en dicha página y el tipo de navegador utilizado, entre otros le informamos que utilizamos cookies y web beacons para obtener información personal de usted, como la siguiente:

- * Su tipo de navegador y sistema operativo.

 * Las páginas de internet que visita.

 * Los vínculos que sigue.

 * La dirección ip.

 * El sitio que visitó antes de entrar al nuestro.

 * El tiempo que permanece en el sitio.

 * La a resolución de su pantalla.

 * El país de donde nos visita.

 * La ciudad de donde nos visita.

 * El tiempo que permanece en el sitio.

 * Estas cookies y otras tecnologías pueden ser deshabilitadas.

 para conocer cómo hacerlo, consulte: cookies ayuda de cuentas de Google

Corporativo de telecables podrá solicitar y/o recabar a través del sitio, datos personales del visitante en forma enunciativa más no limitativa con fines de almacenamiento en nuestra base de datos, identificación, contacto, comunicación, ubicación y proporcionar información en general.

Corporativo de telecables no vende ni renta información personal de los visitantes o clientes y no utilizará ni revelará a terceros datos person de visitantes al sitio o clientes, con excepción de aquellos terceros que por disposición de ley o contrato tengan necesidad de conocer d información. La información personal recabada por consentimiento del usuario podría ser utilizada por corporativo de telecables s.a. de c.v. para dar a conocer a sus usuarios otros servicios o productos que podrían ser de su interés. No obstante ello, en todo momento el usuario podrá decidir no recibir información sobre dichos servicios o productos, haciéndolo saber a corporativo de telecables mediante correo electrónico.

Los datos serán tratados de conformidad con la ley federal de protección de datos personales en posesión de los particulares, su reglamento y demás regulación emitida por las autoridades en la materia. la confidencialidad de los datos está garantizada y los mismos están protegidos por medidas de seguridad administrativas, técnicas y físicas, para evitar su daño, pérdida, alteración, destrucción, uso, acceso o divulgación indebida. Únicamente las personas autorizadas tendrán acceso a sus datos.

Para limitar el uso de sus datos personales favor de enviar un correo electrónico______, o llamar al número telefónico______ o mediante una notificación por escrito dirigida al responsable de datos personales en el que se señale la limitación al uso de sus datos en el domicilio señalado en el primer párrafo de este aviso.

Podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición al tratamiento de sus datos, presentando su solicitud a través del correo electrónico: _______o por escrito dirigido al área de privacidad a la dirección: ______

En cumplimiento al artículo 29 de la ley, dicha solicitud deberá contener los siguientes datos:

- Nombre y domicilio u otro medio para comunicar la respuesta a la solicitud;
- Los documentos que acrediten identidad o, en su caso, la representación legal de la persona que realiza la solicitud a su nombre;
- La descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los que busca ejercer alguno de los derechos mencionados en el párrafo anterior, y/o cualquier otro elemento o documento que facilite la localización de los datos personales.

En caso de solicitar la rectificación de datos personales, adicionalmente deberá indicar las modificaciones a realizarse y aportar la documentación que sustente su petición.

La respuesta a su solicitud se le comunicará en un plazo de veinte días hábiles, contados desde la fecha en que se recibió, pudiendo ampliarse hasta un periodo igual, en los casos que así lo establezca la ley, a efecto de que de resultar procedente, se lleven a cabo las medidas adoptadas para cumplir con su solicitud, mismas que se llevarán a cabo dentro de los quince días hábiles siguientes a la fecha en que se comunique la respuesta.

Corporativo de telecables s.a. de c.v. se reserva el derecho de efectuar en cualquier momento modificaciones o actualizaciones al presente aviso de privacidad, para la atención de novedades legislativas, políticas internas o nuevos requerimientos para la prestación u ofrecimiento de nuestros servicios o productos. Estas modificaciones estarán disponibles al público a través de los siguientes medios: (i) anuncios visibles en nuestros establecimientos o centros de atención a clientes; (ii) tripticos o folletos disponibles en nuestros establecimientos o centros de atención a clientes; (ii) tripticos o folletos disponibles en nuestros establecimientos o centros de atención a clientes; (ii) o se las haremos llegar al último correo electrónico que nos haya proporcionado.

Si usted considera que su derecho de protección de datos personales ha sido lesionado por alguna conducta de nuestros empleados o de nuestras actuaciones o respuestas, presume que en el tratamiento de sus datos personales existe alguna violación a las disposiciones previstas en la ley federal de protección de datos personales en posesión de los particulares, podrá interponer la queja o denuncia correspondiente ante el ifai, para mayor información visite <u>www.ifai.org.mx</u>.